
ANFRAGE 

der Abgeordneten Mag. Günther Kumpitsch 
und weiterer Abgeordneter 
an den Bundesminister für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft 
betreffend archäologische Tätigkeit in Ephesos 

Das "Österreichische Archäologische Institut" hat beim Projekt Ephesos auf ihrer 
Homepage das Bundesministerium und den Wissenschaftsfond (FWF) als 
Fördergeber bekanntgegeben. 
(http://www.oeai.aUindex.php/sponsoring.html) 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Wissenschaft, Forschung und Wirtschaft folgende 

Anfrage: 

1. Auf welche Höhe belaufen sich die öffentlichen Ausgaben des 
Bundesministeriums für die archäologische Tätigkeit In Ephesos Im Jahr 
2013? 

2. Auf welche Höhe belaufen sich die öffentlichen Ausgaben des 
Bundesministeriums für die archäologische Tätigkeit in Ephesos im Jahr 
2014? 

3. Auf welche Höhe belaufen sich die öffentlichen Ausgaben des 
Bundesministeriums für die archäologische Tätigkeit In Ephesos Im Jahr 
2015? 

4. Auf welche Höhe belaufen sich die öffentlichen Ausgaben des 
Bundesministeriums für die archäologische Tätigkeit in Ephesos im Jahr 
2016? 

5. Sind öffentliche Ausgaben des Bundesministeriums für die archäologische 
Tätigkeit in Ephesos im Jahr 2017 geplant? 

6. Wenn ja , auf welche Höhe belaufen sich diese Ausgaben? 
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